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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Perché non approfittare dei lavori di riqualifica d el Vedeggio per 
inserire la condotta a Lago delle acque residue? 
 
 
I problemi che, da un po' di tempo assillano il corso d'acqua che, con il nome di Vedeggio, 
passando dalla zona industriale di Manno, porta nel Lago di Lugano anche notevoli quantità di 
acqua inquinata, pare si avviino verso una soluzione. 
La voce dei pescatori sembra aver il sopravvento sulle necessità (dicono loro) delle industrie e 
della stazione di depurazione operanti nella Piana. 
Anche il Direttore del Dipartimento del Territorio sembra aver preso in considerazione l'urgenza di 
porre rimedio ad una situazione che corre il rischio di diventare insostenibile, ventilando la 
possibilità di convogliare direttamente al Lago il prodotto derivante dalla depurazione 
considerando che la portata del Vedeggio, è insufficiente a diluire le acque trattate. 
La proposta sembrerebbe andare incontro alle richieste dei pescatori e degli ambientalisti. 
 
In considerazione di quanto esposto, domando: 
 
1. quando verrà messo in opera il convogliamento delle acque residue della depurazione tramite 

condotta diretta al Lago? 
 
2. Non ritiene, il Dipartimento del Territorio, approfittare dei lavori in corso per la riqualifica del 

Vedeggio, di considerare l'inserimento nel nuovo argine anche la condotta per le acque 
residue provenienti dal Consorzio di Depurazione Acque di Lugano e dintorni? 
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